



23 Ago, 2024

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Mundo](#)

[Últimas Noticias](#)

[Entretenimiento](#)

[Deportes](#)

[Violencia](#)

[Cultura](#)

# infobae

[Colombia Últimas Noticias](#)

[Violencia](#)

[Economía](#)

[Entretenimiento](#)

[Newsletters](#)

COLOMBIA >

## Celsia anunció que rebajará las tarifas de energía para la Costa atlántica

La empresa le bajó los precios de la energía que le despacha a las operadoras Aire y Afinia, que beneficiaría a los hogares de menos ingresos en el Caribe colombiano



Por **Daniel Esteban Reyes Espinosa**

23 Ago, 2024 09:15 a.m. | Actualizado: 23 Ago, 2024 10:22 a.m. CO



Guardar



Celsia, empresa filial del Grupo Argos, tomó una medida importante para apoyar a los usuarios más vulnerables de la región Caribe: anunció una reducción temporal del 10% en el precio de sus contratos de energía con las empresas Air-e y Afinia.



Te puede interesar:

**Armada colombiana interceptó una lancha que transportaban 33 migrantes ilegales procedentes de Afganistán, Venezuela y Ecuador**



Esta acción se dirige a beneficiar al 30% de la energía despachada durante el próximo año, beneficiando principalmente a los usuarios económicamente más desfavorecidos, según confirmaron varios medios.

La empresa energética destacó que, a pesar de que sus contratos ya tienen un precio inferior al promedio del mercado, esta reducción adicional busca aliviar la carga económica de las familias de la región. Además, **Celsia ha solicitado el acompañamiento de entidades regulatorias para asegurar que esta rebaja cumpla con los parámetros de competencia libre y justa. Superintendencia de Industria y Comercio y la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) son las instituciones convocadas para garantizar la implementación transparente de la medida.**

“El descuento de Celsia está dirigido al 30% de la energía despachada durante los próximos 12 meses, que corresponde al porcentaje de los usuarios más vulnerables del Caribe atendidos por los operadores Aire y Afinia”, afirma el comunicado.

En un comunicado, Celsia enfatizó la importancia de la corresponsabilidad de todos los actores del sector eléctrico, especialmente los comercializadores de energía, para lograr una reducción efectiva en las tarifas.

La empresa subrayó que la generación de energía no es el factor predominante en el costo final que asumen los habitantes del Caribe, sino también variables como el ritmo de pago de la opción tarifaria y la gestión y el cobro de las pérdidas de energía.

La decisión de Celsia coincide con una propuesta promovida por la Asociación Colombiana de Generadores de Energía Eléctrica (Acolgen) para buscar soluciones que mitiguen el impacto económico sobre los usuarios más vulnerables. **La medida de reducción temporal se encuentra dentro de un esfuerzo solidario por parte de la empresa, que se mantiene atenta para iniciar el ajuste de los contratos conforme se acuerden las condiciones con Air-e y Afinia.**

Esta iniciativa es parte de una tendencia más amplia en la región Caribe, donde diversas empresas de energía están buscando formas de reducir las tarifas para los consumidores. Según informó *La República*, esta no es una acción aislada, sino parte de un esfuerzo constante por mejorar la accesibilidad y la asequibilidad de la energía eléctrica para una de las regiones más afectadas por altos costos.



elsia lidera una iniciativa temporal para disminuir los costos de energía. Los usuarios más desfavorecidos se beneficiarán con esta significativa reducción que busca aliviar sus finanzas - crédito Neil Hall / EFE

“La empresa ha subrayado la importancia de la corresponsabilidad de todos los actores del sector, incluyendo los comercializadores de energía, para lograr una reducción efectiva en las tarifas, ya que la generación en sí misma no es el factor que más incide en el precio final que pagan los habitantes del Caribe. En cambio, **variables como el ritmo de pago de la opción tarifaria (decisión del comercializador) y la gestión y el cobro de las pérdidas de energía tienen un impacto mayor que debe atenderse para que la tarifa sea competitiva**”, termina explicando y justificando su decisión por medio del comunicado.

La reducción temporal no solo pretende disminuir el valor de las facturas de energía, sino también contribuir a disminuir las quejas y protestas por los altos precios. La empresa destaca la necesidad de un esfuerzo conjunto por parte de todos los actores del sistema eléctrico, enfatizando que la generación de energía es solo un componente del costo y no el único factor a considerar.

Celsia se ha comprometido a iniciar el proceso de ajuste de los contratos inmediatamente después de llegar a un acuerdo con los operadores del mercado. Medidas como esta apuntan a generar un impacto positivo tanto en las finanzas de los usuarios como en la estabilidad y sostenibilidad del sector eléctrico en la región.

